



Présentation

Le groupe Oui Care et ses actionnaires ont décidé de s'engager en novembre 2017 dans un projet structurant de **lutte contre les violences faites aux femmes et de promotion de l'égalité femmes/hommes au travail.**

Ce projet est porté par le **Fonds de Solidarité Oui Care** qui est constitué sous la forme juridique d'un fonds de dotation.

Chaque marque française du groupe Oui Care apporte chaque année au Fonds de Solidarité un peu plus de 5% de ses bénéfices.

Cet apport capitalistique permet d'ancrer le projet dans le groupe et d'emporter l'adhésion des salariés de Oui Care en démontrant la motivation et l'engagement de ses actionnaires.

Actions concrètes

Soutien à des projets, des associations

Fondation des Femmes
Fondation des apprentis
d'Auteuil
Led by Her
Putain de guerrières
En avant toutes
La scénaristerie
ONU Femmes
HeHop
Estelle M pour son spectacle
"Pourquoi tu restes"

Participations à des groupes de travail, des réseaux

Think-Tank Marie-Claire "Agir
pour l'égalité"
Réseau d'entreprises
OneInThreeWomen, par FACE
Grenelle contre les violences
faites aux femmes
Think big her par Bouge ta boîte

Communication et sensibilisation interne et externe

Concours d'éloquence
Nuit des relais Paris et Bordeaux
Vidéos témoignages de femmes victimes
Mise à disposition d'un e-learning sur les
violences conjugales pour l'ensemble des
salariés du groupe
Session de sensibilisation "Stand Up !
agissons contre les harcèlement de rue"
Flyer de sensibilisation à destination de
l'ensemble des agences françaises du
groupe
Séance photo "Le sexe de mon job" pour
casser les stéréotypes de genre liés aux
métiers

Focus sur les aides financières d'urgence

L'un des freins pour qu'une femme quitte son conjoint violent est financier. De la prise en charge de nuits d'hôtels à la prise en charge d'une caution pour location d'un logement, en passant par la prise en charge de frais d'avocats, nous faisons en sorte de pouvoir nous adapter à toutes les situations. La crise sanitaire a été difficile pour les femmes victimes de violences, les demandes d'aides ont fortement augmenté.

Depuis janvier 2019, près de 150 000 € ont été distribués à des femmes victimes de violences afin de les aider à se mettre à l'abri en quittant leur domicile et leur conjoint violent.



"La fonds de solidarité Oui Care est intervenue dans mon parcours au moment où je n'arrivais plus à envisager le futur. Suite à des violences conjugales, ma vie s'est effondrée, plus de travail, plus d'argent, et la honte face à mes filles qui pouvaient compter uniquement sur moi alors que je n'avais plus rien. Je me sentais abandonnée par la justice et l'administration française, j'avais perdu tout espoir, jusqu'au jour où j'ai eu contact avec le Fonds de Solidarité Oui Care. Ils m'ont aidé financièrement pendant quelques mois, et soutenu dans mon projet de spectacle sur les violences conjugales qui a vu le jour et sortira en livre prochainement. Grâce à eux j'ai pu reprendre confiance en moi, aux autres et ramener de la joie à mes filles. Je dois bien l'avouer, sans eux, je ne sais pas où je serais à cet instant, alors, merci du fond du cœur Oui Care."

" Je ne pouvais rien dire tellement j'avais honte... Un homme doux devant les autres... mais un homme violent à la maison aussi bien physiquement et moralement... Il y a eu ce 25 décembre, il est allé trop loin, j'ai cru mourir, visage plein de sang, oreilles qui bourdonnent, je savais que je devais partir mais où ? Comment ? J'ai réussi à quitter le domicile, et à être admise aux urgences. Une autre boule au ventre, comment annoncer à mon employeur que j'étais en arrêt ? J'étais honteuse de la raison. J'ai eu énormément de soutien de mes employeurs et de mes collègues et encore plus du Fonds de Solidarité Oui Care, car grâce à eux j'ai pu me relancer dans une nouvelle vie, avoir mon logement et pouvoir suivre des soins psychologiques. Sans eux je ne serais certainement pas aussi bien à l'heure actuelle. Grâce à l'aide du Fonds de Solidarité Oui Care, je suis maintenant à l'abri avec ma fille, j'ai le sourire et la joie de vivre. MERCI INFINIMENT."



Quelques vidéos :

<https://youtu.be/59n0a07dGqs>

<https://youtu.be/hFgjgz-UsS0>

<https://youtu.be/GODL5Ur-15c>

<https://youtu.be/7s-MYr55zyo>

<https://youtu.be/z2XaZ2VGaH0>

<https://youtu.be/P0oeuocbc9k>

<https://youtu.be/kDGNlu0CMD8>